

ABSTRAK

Lisdawati: *Peran Tribunjabar.id Dalam Pemberitaan Pemilu 2019 (Studi Deskriptif Pada Tribunjabar.id).*

Media massa dan politik dua hal yang tidak dapat dipisahkan. Keduanya saling membutuhkan satu sama lainnya. Media menjadi penghubung antara pemerintahan dan masyarakat. Melalui media, para aktor politik dapat dengan mudah dalam menyampaikan dan memperkenalkan identitas mereka pada publik. Media memiliki peranan yang sangat penting dalam ranah politik, khususnya sebagai agen sosialisasi politik. Tidak hanya itu saja, nyatanya media massa memiliki peranan penting dalam mensukseskan jalannya pesta demokrasi. media massa bukan hanya dianggap sebagai bagian integral dari politik, akan tetapi memiliki posisi yang sangat sentral di ranah politik.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui bagaimana Tribunjabar.id berperan dalam meningkatkan partisipasi masyarakat pada pemilu. Apa saja upaya yang dilakukan Tribunjabar.id untuk turut berpartisipasi memengaruhi opini publik melalui berita politik yang disajikan. Selain itu juga penelitian ini bertujuan untuk mengetahui bagaimana Tribunjabar.id dalam menjalankan fungsinya sebagai media massa, seperti fungsi informasi, sosialisasi dan juga edukasi dalam ranah politik di masyarakat.

Penelitian ini menggunakan teori Media Tanggung Jawab Sosial yang merupakan salah satu teori dari *Four Theories of Press*. Teori ini dianggap cocok dengan penelitian yang dilakukan, karena menjelaskan bahwa media mempunyai tanggung jawab tertentu kepada masyarakat dalam hal memberikan informasi.

Metode yang turut digunakan dalam penelitian ini adalah metode Studi Deskriptif dengan pendekatan kualitatif. jenis data yang digunakan pada penelitian ini adalah data kualitatif, yakni data yang berupa kata-kata verbal bukan berupa angka-angka.

Berdasarkan hasil penelitian, beserta data yang diperoleh di lapangan, Tribunjabar.id selama ini telah menjalankan fungsinya sebagai jembatan informasi dimasyarakat khususnya mengenai pemilu. Berbagai tindakan yang dilakukan Tribunjabar.id guna memengaruhi partisipasi masyarakat, yaitu dengan menghadirkan rubrik khusus pemilu yang memberikan ruang atau porsi yang lebih untuk memuat berita-berita pemilu. Hal tersebut bertujuan untuk memenuhi kebutuhan informasi masyarakat mengenai pemilu.

Penelitian mengenai peran Tribunjabar.id dalam pemberitaan pemilu 2019 ini dapat bermanfaat bagi peneliti selanjutnya, dan diharapkan agar peneliti selanjutnya dapat melakukan penelitian yang lebih meluas lagi selain yang dibahas dalam penelitian ini. Pada dasarnya banyak aspek lain dari peranan media dalam berbagai bidang dalah satunya dalam ranah politik yang bisa dikaji dengan lebih luas lagi.